

El Sol de León

Guanajuato, sexto lugar en vacantes en primer trimestre

413 mil personas en el estado buscaron activamente empleo a través de OCCMundial

Bienvenido Rivera | El Sol de León

León, Guanajuato.- De acuerdo con el análisis del Centro de Carrera Profesional en Línea, el estado de Guanajuato concentró 3 % de oferta de empleo, en el primer trimestre de este año, lo que lo coloca como el estado número 6 que más puestos de trabajo genera en México; sin embargo, durante la emergencia sanitaria, la entidad fue de las que menos vacantes ofreció.

El Centro de Carrera Profesional presentó el panorama de la región Bajío, donde se publicaron casi 20 mil vacantes en los meses de enero, febrero y marzo de 2020, representando el 11% del total a nivel nacional, porcentaje que coloca a la región por debajo de la Ciudad de México (35%) y de Nuevo León (12%), y por encima del Estado de México (11%) y Jalisco (9%).

Sobre el estado de Guanajuato, indica que concentra el 3% de la oferta de empleo a nivel nacional, cifra que lo coloca como el número 6 que más puestos de trabajo genera en la nación.

Se ofrecieron 6 mil 236 vacantes en este lapso a través de la agencia de colocación OCCMundial, prácticamente el mismo número de puestos que los ofrecidos en el mismo periodo de 2019.

Los sectores que más empleo generaron en enero, febrero y marzo fueron: industrias Manufactureras (35%) servicios financieros y de Seguros (18%), reparación y mantenimiento (15%), sistemas y tecnologías de Información (9%) y comercio (8%).

Las 10 empresas en Guanajuato que más ofertas de empleo publicaron de enero a marzo fueron: TTEC, Job Link México, Gayosso, Seguros Inbursa Grupo Financiero Inbursa, Grupo Salinas, **Provident Financiera**, OPTNSVC México, Serviacer, Grupo Nacional Provincial y Servicios Corporativos Scotiabank.

El reporte indica que 413 mil personas en el estado de Guanajuato buscaron activamente empleo a través de OCCMundial: 55% son hombres y 45% son mujeres. La mayoría tiene entre 30 y 39 años (37%), le siguen las personas de 20 a 29 años (36%), de 40 años o más (24%) y de hasta 19 años (3%), con áreas de experiencia e interés en administración, ingeniería, ventas, manufactura-producción-operación, deportes-salud-belleza y recursos humanos.

Los 10 empleos más solicitados por los reclutadores de Guanajuato en los primeros 3 meses fueron: atención a clientes bilingüe, representante en soporte técnico, ejecutivo y asesor de ventas, financiero, supervisor de producción, asesor de seguros, gerente comercial, técnico en mantenimiento, contador y auxiliar contable e ingeniero de calidad.

CONTRATACIONES EN ÉPOCA DE PANDEMIA

Por otra parte, OCCMundial, anunció el lanzamiento de un Termómetro Laboral para informar sobre las tendencias de empleo e indicadores laborales en tiempos del Covid-19.

Al respecto, informó que después de 5 semanas de declarada la emergencia sanitaria en México, el 40% de los reclutadores encuestados mencionó que su empresa continúa de algún modo con sus procesos de selección.

Otro 60% mencionó que decidieron pausar sus contrataciones debido a la disminución de sus ventas o que sus actividades no son consideradas como esenciales.

Un 27% sólo está contratando para puestos críticos, en cuanto ofertas de empleo en el sitio, se registran 54% menos vacantes ante la contingencia (datos tomados del 16 de marzo al 27 de abril).

Los 10 estados con menos vacantes creadas fueron: Baja California, Baja California Sur, Ciudad de México, Chiapas, Estado de México, Guanajuato, Nuevo León, Puebla, Quintana Roo y Yucatán.

Las categorías con menos oferta fueron: Administrativos, Arte y diseño, Comunicación, Construcción, Deportes, Derecho, Mercadotecnia, Recursos Humanos, Servicios generales (oficios) y Turismo.

El 44% de las empresas tiene la expectativa de reanudar sus actividades y recuperar por completo su economía en un lapso de 3 a 6 meses, considerando que la Jornada Nacional de Sana Distancia sí concluya el 30 de mayo de 2020.

<https://www.elsoldeleon.com.mx/local/guanajuato-sexto-lugar-en-vacantes-en-primer-trimestre-covid-19-coronavirus-5186202.html>